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Rapport moral du président de l’UR02  
Vernon le 22/06/2025. 

 
 
 
 

C’est grâce à la présence de nombreux bénévoles qu’il est possible de présenter un bilan moral 
du président, ne nous trompons pas, il est le bilan de tous et n’est possible qu’avec votre 
participation. 
L’Union Régionale demande du temps, membres du bureau, commissaires savent que cela est 
très chronophage et je veux les associer à ce bilan. 
Je veux d’abord rappeler la mise en place dès septembre dernier du rescrit fiscal à notre 
structure suite à la reconnaissance d’intérêt générale accordée à notre fédération. Cela permet 
aux membres du CA de déclarer aux impôts les frais engagés pour l’UR02.   
Notre UR se porte bien, une stabilité au niveau des clubs et une légère progression au niveau 
des adhésions individuelles. Ces situations sont le fruit du travail effectué dans les clubs pour 
promouvoir et partager notre passion commune. 
Cette année a vu une nouvelle « compétition » interne (le challenge de l’UR02 avec 4 
thématiques) elle vient en complément des compétitions habituelles, pour une première ce fut 
un point positif avec une participation importante. Ce sera renouvelé la saison prochaine. 
Il y eu également l’arrivée de 2 nouvelles personnes élu au sein de notre UR, Franck BIZARD 
et Denis POUPEL, tous les 2 ont pris avec sérieux leurs fonctions respectives. 
Au niveau des compétitions régionales, pour les images papier, il y a une stabilité sur le nombre 
de photographies présentées entre 2024 et cette année, pour les images projetées, on peut 
toujours faire mieux, car cela n’engendre pas de cout financier de la part des adhérents. 
Pour les récompenses l’UR fait comme tous les ans un effort pour remettre des lots aux 
lauréats des différents concours régionaux. C’est 1000 € environ. 
Pour terminer, je remercie tous les membres du CA pour l’accomplissement du travail tout au 
long de l’année.  
Bonne assemblée générale à tous. 
 
                                                                                                                   Philippe CARAMELLO  

 


